

# Desvinculan a chofer tras nuevo episodio de violencia en Copiapó

**DESENLACE.** La persona perteneciente a la Línea 24 de colectivos fue sacado en menos de 24 horas. El vehículo en el que trabajaba era arrendado.

Redacción  
 cronica@diarioatacama.cl

Un nuevo caso de agresividad en las calles de Copiapó vuelve a encender las alarmas sobre el comportamiento de algunos conductores de transporte público menor. En las últimas horas, se viralizó un video donde se observa a un chofer de taxi colectivo descendiendo de su vehículo con un bate de madera en sus manos, en medio de una tensa discusión a garabatos con otra persona en plena vía pública (quien grabó desde el otro vehículo).

Aunque aún se desconocen las causas exactas del altercado, este episodio no es un hecho ais-

lado. Al contrario, se suma a una serie de situaciones similares ocurridas recientemente en la capital regional, lo que refuerza la preocupación por el aumento de la violencia al volante y las condiciones laborales o emocionales que podrían estar afectando a parte del gremio.

Ante lo sucedido, desde la Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, señalaron que están conscientes de la situación que se difundió en redes sociales y que por lo tanto reiteran compromiso con la seguridad de los pasajeros y la comunidad.

"Lamentablemente, este no es el primer incidente de este tipo, y esperamos que no se convierta en una situación reiterati-

va. Por lo que, para abordar esta situación, formularemos los cargos correspondientes al servicio y adoptaremos acciones necesarias para garantizar que los conductores de transporte público menor cumplan con las normas de seguridad y comportamiento necesarios", comentaron.

Agregaron que "instamos a la ciudadanía a denunciar cualquier incidente similar de manera anónima a través de nuestras oficinas, Chacabuco 546, Edificio Copayapu, departamento 24, o en el sitio web [www.transportescucha.cl](http://www.transportescucha.cl)".

Por su parte Juan Castillo, dirigente de los conductores de taxis colectivos de Copiapó, aclara que frente al hecho ocurrido, el



EL CONDUCTOR DEL COLECTIVO SE FUE CON LA MISMA DINÁMICA, SOLTANDO IMPROPERIOS.

conductor de la Línea 24 fue desvinculado. El automóvil era arrendado y ya está en manos de su dueño.

"Fue apartado del móvil y no podrá seguir trabajando en esta línea. Además, me comunicaré con otras líneas para advertirles que tengan cuidado", señaló.

También indicó que "tenemos una reunión con la munici-

palidad por temas relacionados con el tránsito en las calles. Estoy analizando la situación y mañana (hoy) citaré a todos los conductores a una reunión en terreno para hacer una pequeña inducción sobre la responsabilidad que implica trabajar en el transporte público. También vamos a ver con organismos del Estado si es posible gestionar alguna capacitación sobre con-

ducción responsable". Castillo finalizando apuntando que están conscientes que ante estos hechos se necesitan un apoyo y contención desde lo psicológico, que estaría gatillado por los nuevos buses eléctricos, alza de la bencina, entre otros factores.

"Por eso vamos a pedir ayuda a las autoridades para mejorar el servicio", subrayó. **CS**